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生活クラブ生活協同組合

〒5240102 守山市水保町 1172番地 1

0775842022 組合員数 3373名

インスタ

フォローしてね

3ことこ

生活ク,7生活偽同組合 第 14口通常需代会れ1行われ書した「

2023年 6月 19日 (月 )第 14回通常総代会が、総代出席 93名 で開催されました。新センターで開催

するはじめての総代会。やっばり、自前の場所で行えるのは嬉しいですね(△
ハ
)/

第 1号議案 2022年度活動報告承認の件、第 2号議案 2022年度事業報告・決算報告および欠損金処

分案承認の件、第 3号議案 2023年度活動方針 (案)承認の件、第 4号議案 2023年度事業方針・予

算 (案 )承認及び役員報酬限度額承認の作 、第 5号議案定款変更の件、第 6号議案役員補充選挙、以

上全てが賛成多数で可決されました。

綿代会ってなぁに ?

生協は、株式会社等とはちがい、組合員みんなが、出資・運営・利用して

成 り立っています。総代会は毎年 1回開催され、組合員の代表である総代

が出席し、昨年度の報告や今年度の方針について話し合います。そして、

この総代会で決められたことによって、すべての事業活動が行われます。

2022年 10月 念願の新センターが開所 しました。託児室は組合員のパパに指導 してもらい、皆で滋

賀県産無垢材を床に張ったり、壁には漆喰を塗 りました。新センターでのマルシェも4回開催し30

名の加入があ りました。また、ウィンナークラブ、美勢商事、ミサワ食品、竜王稲作経営者研究会の

生産者交流会もあり、延べ 147名、お友だちの参加も 8名 ありました。組合員活動での加入は 14名

でした。

2022年度、組合員数は 3,300名。目標の 3,603名 は達成できませんでした。しかし組合員数は前年

度比 105,10/O。 全国の生活クラブで前年度比 100%を超えたのは滋賀を合め 4つでした。

1人あたりの利用額は、月 16,651円でした。生協が運営 していくために必要な利用額は、月 16,576

円です。個人利用額のひらきはあるものの、少しづつ利用額もUPし てきています。

皆の活動や声掛けで組合員数も利用額も増えていきます。

2023年度は組合員数 3600名 、利用額 17,000円 を目指 していきましょう !

ペアになれば、配送料・個配システム料無料。班になればさらにポイントがつきます。

ペア・班を増やすことで配送時の経費や時間の削減にもつなが ります。

また竜おうみ米、和牛、豚肉の利用を 5年後に 120%にすることが、新センター建設費用出資の条件

になっています。未来に食をつないでいく為にも、皆で利用しよう☆☆☆
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JUNKAN委員会

山・川 。湖それぞれに部会を立ち上げ、循環がよりよいものになるように、委員を増や しながら活動 して

いきたいというビジョンを持っています。KU ttNOや薪、 トーチなど暮らしに木を使 うことをテーマに

今年度も活動 していきます。

農あう暮らし委員会

4年目となる加工用 トマ トの栽培を柱に大人も子どもも上に触れる機会と居場所となる畑を目指 してい

ます。美崎にある畑を利用 し、学びながら、畑に関わる仲間を増や していきます。

たOl十あい委員会

【生理の貧困】を考える所からスタートした委員会。助けてほしいが言い合えてその人らしく生きられ

る社会をつくるために様々な課題について考え、話せる場所を作っていきます。

消費委員会

今年度から活動が再開 しました。季節の食材と消費材の活用を伝えるレシピやイベン ト、添加物や遺伝

子組み換え・ゲノム編集食品についても学習 して、仲間を増や し、利用を増やし声!  ヤ

総代会のあとは・・a原館村パー千ャfし
iV7-

「日本で最も美しい村Jの一つに選ばれ、畜産業も盛んだった福島県飯館村。原発事故のあと、一時全域に避難指示

が出されました。その飯館村をバーチャルツアーで巡 り、飯館電力のお二人より原発を取 り巻 く現状を聞きました。

原発に頼らない暮らしの意思表示は、電気会社を選ぶことでもできます !原発に頼らない市民が増えれば、社会を変

えられる !こ れを機に、みんなで生活クラブでんきヘスイッチング☆

"0参加者の声●・ o

・現地のフレコンバッグの山、戻れない住民たちと現状を目で見てショックでした。

・被災地の現状は正 しい情報が入ってこないんだと怖 くなった。福井原発の近い私たちの生活ももし大きな地震が起

こったら・・

・原子力が無かった時期(2014年 )が あったのに、物価高原料高を良い材料にどんどん推進され国民を巻き込もうとし

ていることを悔 しく思 う。

・エネルギーの地産地消の活動も技術もできる !滋賀でも !I

・除染 じゃなく移染、意味がないと思う。

・プラグの向こう側を考えてみてくださいという言葉が印象的でした。

・改めて原発はあってはならない 。・黙っていては子 どもは守れない。

Ξ

パーチヤル視蕪は、飯舘曜力による自然エネルギーの普及、

脱原発・復興支援と原発事故の風rヒの防止を推進する

ソーシヤルビジネス事業 (社会課題の解決活動)です。

みなされは、とん4エネツレギー■遊びますか,

原発がどんなものか短つてほしい (全)
平井恋夫

私は原発反対運動家ではありません
私は原発反対運動家で1よ ありません。

二十年間、原子力発電所の現場で働いていた者です。
原発については愛成だとか、危険だとか、安全だとかいろんな論争が

て、 いただくと、原発がみなさんが思つていらっ
被8票きを生み、大変な差別をつしゃるようなものではなく、毎日、

くっているものでもあることがよく分かると思います。

筆稜 〔早丼恵表さん」について :

19,フ 年 二月近去.

1緩 プラシト配1資枝陀士、尿売夢散路奮
`剰

民会翔徽P4 原発被:騒労働密敷済センター代
薮 北確電力能鬱 (現 ・(t(“ R)原夢轟癖し止め畿切尿缶特別補佐人,票北鴛力支‖I原発停
し庄め観半ll尿 佑特別縮(1人 ,†届島索2原発3号機慮転窪しためhl訟原磐証人.

再生エネルギーの普及に取り組も`電力会社に
電気の契約を切り替るスイツチングを呼びかける

①再生可能エネルギーの普及
1畠蟹:
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&原発事故の風化防止



役員補充選挙が行われ、鈴木直美さん(大津)、 新村美咲さん(大津)、 連歩惟 さん(大津)、 杉本咲子さん

(湖南)が新 しい理事に選任されました(*△
∧*)

生活クラ71きⅢ消費材を利用するとこう rだl十でIきあιI書せた。

組合員活動を通して、私たち殉1暮らしやすい社会に変えていl十るのです♪ 縛tt会でlき各活動の報告殉1あBI書

した。イベントに会加して許かう′として活動に参加して

'と

よう′

学区会

月 1回のペースで各地域で開催されています。中・南大津地区、甲賀市、竜王町、東近江市、日野町は組

合員が 3名以上集まって結成されるローカルメンバーズが運営しました。2023年度からは新たに近江八

幡市ローカルメンバーズが誕生☆ 地域の仲間と話すって、楽 しいよυ

中期計画推進会議

居場所作 り、子ども食堂、法人契約に取組んでいます。学区会の話し合いをしたり、新センター開所と同

時に毎週火曜日を留め置き班の日として分け合いや消費材の試食を始めました。福祉施設や幼稚園、保

育園でも消費材を食べてほしいという思いで始まった法人契約。2022年度は2件の福祉施設が仲間に加

わりました。

η―詢―秦

子育て支援を行うワーカーズ 【たすき星】への伴走支援を行ってきました。今後も地域で活躍するワーカ

ーズを作っていこうという方針を持っています。

託児活動

活動に参加する組合員の子どもたちの託児を、組合員が担っていきます。

マfbシェ実行委員会

毎回テーマを決めて、隔月で開催するマルシェの企画をしています。

NO― NUКES委員会

原発やエネルギーについての学習会などを行っています。生活クラブでんきの加入者を増やし、原発に

依存しない暮らしの実現を目指しています。3.11今 日は何の日?Iマルシェを今年度も開催予定です。

1'7レッシュiV7-委員会

受け入れ家族数や開催数を増やしながらジフレッシュツアーを開催。そのためのカンパにも取 り組んで

います。今後はNO―NUKES委員会に活動を引き継いでいきます。

びわ測環境委員会

自然に還る日用品や生活スタイルを提案し活動 しています。水環境への負担の少ない石けんを好きにな

って使っていく組合員を増やすことも目指 していきます。

▼、
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T,〉再☆季員含

私たちが消費材を食べ続けるために

消費材を利用しよう !

生活クラブが配達を続けていくための目標利用金額は、

1人あたり1カ 月17′ 000円 収上です。
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日 月 火 水 木 金 土

1

東近江市

学区会

2

びわ湖環境
委員会

3

無果汁
ジュース作 り

4 5

竜王町学区会

6 7

・中期計画

推進委員会
'マ ルシェ

実行委員会

8 9

・農ある暮 らし
,リ フレッシュ

ツアー実行委員

会
・ no― nukes
oJUNKAN

10 11 12

13 14 15 16 17 18 19

お盆休み～配送はありません～7日 週配達分は多めに注文しよう !

20 21

。湖南学区会
・びわ湖環境 ヨ

シ作品作 り

22 23

消費委員会

24

『小さき声の

カノン』
鑑賞会

25

守山市学区会

26

27 28

湖東学区会
in彦根

29 30

北大津学区

野洲学区会

31

リフレッシュ

ツアー交流会

打ち合わせ

9/1

理事会

攀
さざなみ ぎもん 。お悩みズパッと解決コーナー 疑問・質問書いて配送時に提出してね♪♪


